

Raúl Castro préside le défilé du 1er mai sur la Place de la Révolution de La Havane.



La Havane, 1er mai, (RHC/PL)- Le président cubain, Raúl Castro préside le défilé traditionnel du 1er mai à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs sur la Place de la Révolution, de La Havane, auquel prennent part des centaines de milliers de Havanais.

Le premier bloc de travailleurs à défiler a été celui des travailleurs de la santé comme expression des acquis très importants obtenus par la Révolution dans ce secteur et un bloc de 50 000 jeunes brandissant un millier de drapeaux cubains fermeront le défilé.

La conga traditionnelle, les affiches allégoriques à la défense de la Révolution, les maquettes allusives aux différents secteurs des travailleurs de notre pays et la prédominance des couleurs bleu, blanc et rouge traduisent l'ambiance de joie avec laquelle des millions de Cubains célèbrent aujourd'hui, par des manifestations gigantesques ce 1er mai.

Le défilé de Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, dans l'Est a commencé une demi-heure avant.

La Havane et les capitales provinciales sont le théâtre d'une massive réponse populaire à l'appel du président Raúl Castro à renouveler l'engagement des travailleurs envers la construction d'un socialisme prospère et durable.

Raúl Castro a lancé cet appel au cours de la clôture de 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba au cours duquel il a exhorté les travailleurs cubains à faire en sorte que les festivités du 1er mai fassent trembler la terre.

La CTC a fait savoir presque 1 700 étrangers amis de Cuba provenant de 68 pays des 5 continents participent au défilé.

Parmi les participants figurent les brigades internationales de solidarité Ché Guevara et Primero de Mayo, qui sont arrivées lundi à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21942-raul-castro-preside-le-defile-du-1er-mai-sur-la-place-de-la-revolution-de-la-havane>



Radio Habana Cuba